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Fachschaftsprotokoll vom 24.03.2025 

 

 

anwesend: Marie, Keanu, Andreas  

verspätet:  

entschuldigt: Alina, Dorian, Barbara, Selina, Milena, Moritz, David, Tarek, Luca, Daniel, 

Alena, Laura, Thomas, Jana, Ines  

Gäste: 

verfrüht die Sitzung verlassen:  

Redeleitung: Lara 

Protokollführer/in: Paul 

 

TOP 00: Protokoll 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

TOP 02: Post 

TOP 03: Gremien 

TOP 09: Social Media 

TOP 10: Sonstiges 

TOP 11: EDV 

TOP 13: Termine 

TOP 14: Aufgaben 

TOP 15: Asche auf mein Haupt 

TOP 16: Klatsch & Tratsch 
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TOP 00: Protokoll 

Protokoll vom 10.03.25 nicht angenommen 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

 Alle machen sich Gedanken, ob sie Team EDV unterstützen wollen (28.10.)  

 Tommy telefoniert mit Prof. Kaßens-Noor wegen Verfügbarkeit von Online-Lehrmitteln 

(2.12) 

 Gemeinsames Mittagessen mit Professor Kraus mit dem Thema AK Lehre (2.12) -> 

Milena 

 Team EDV macht sich Gedanken ob Aufgaben verallgemeinert werden können 

(13.01) 

 Selina entsorgt den Drucker (27.01) 

 Lara und Daniel kümmern sich um digitales Protokoll (27.01) 

 Selina und Alina kümmern sich um Strategiewochenende (27.01.) 

 Wir machen uns Gedanken, wann wir Prof. Lehmann mal einladen wollen um z.B. 

über Reakkreditierung zu sprechen (27.01.) 

 Milena und Jana kümmern sich um eine neue Fachschaftseinführung (27.01.)  

 Redeleitung macht sich Gedanken über einen Fototermin (27.01.)  

 David und Daniel kümmert sich um Abholung neuer Fachschaftsklamotten (27.01.)  

 Jeder macht sich Gedanken für Vorschlage für den Athene Preis - bis zum 28.04 

(03.02) 

 Team EDV fragt beim HRZ nach ob ein Account bei Nextcloud gemacht werden kann 

(10.02.) 

 Protokollleitfaden überarbeiten im Bezug aufs Gendern (10.03.) - Keanu 

 Organisieren offener Fachschaftssitzung (10.03.) 

 Mitglieder heuern aktiver für die Fachschaft an (10.03.) 

 Alle machen sich Gedanken, ob sie eine Aufgabe der ausscheidenden Mitglieder 

übernehmen können (10.03.) 

TOP 02: Post 

 Presseanfrage freie Journalistin bzgl. ZEIT Campus Masterratgeber: Anfrage für 

Erfahrungsbericht von Studierenden, die Praktika in Bauunternehmen gemacht haben 

– ist abgelaufen 

 BauFaK Kooperationen& Networking: Infomail zur Vernetzung mit Ingenieurkammern 

 Darwich Nadine, Universitätsförderung: Kooperationen mit Unternehmen; 

 Hobit contact: Dienstag, 20.05.2025 – werden 4-6 Personen a 2 Schichten (8-11, 11-

14 Uhr) benötigt 

TOP 03: Gremien 

 AK-Lehre (19.03.)  

o Bachelorstudiengänge ASBau (2020) als Referenzrahmen, vers. 

Themenbereiche genannt, Fokus mit Schwerpunkten: Grundlagen und 

weitere Grundlagen, Konstruktiver Ingenieurbau, Wasserwesen, 

Ressourcenwirtschaft, Verkehrswesen, Raumplanung, Baumanagement  
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o Thema Wasserwesen: Wasserwesen eher für UIs relevant. Für UIs gibt es 

FBTBau, eventuell nicht so krassen Fokus auf Wasserwesen in BI. FBTBau 

bietet mehr Unterschiede zwischen UIs und BIs 

o Prof. Hübler hat einen neuen Plan vorgestellt, darin beinhaltet sind Module 

wie KI und Informatik im ersten Semester und im zweiten Semester soll ein 

Modul entstehen, (Eurocode 0). Prof. Waldmann-Diederich hat auch 

weiteren Plan vorgestellt, wo Doppelmodule beinhaltet sind, wobei der 

zweite Teil des Moduls in das 5. Semester in den fachlichen Wahlbereich 

reinfällt. Schwierig kombinierbar, weil in einem Semester eine 

Studienleistung abgeschlossen werden soll und im nächsten dann eine 

Fachprüfung. Problem hier: Was, wenn man nur die ersten Module belegt 

und im fachlichen Wahlbereich dann keiner die Fortsetzungen des Moduls 

belegt. Somit Modul abgeschlossen mit Studienleistung und nicht mit 

Prüfung 

o Nächste Termine: 14.04 13-14:30, 12.05 13-14:30 Uhr.  

TOP 11: EDV 

 Andi kann eingearbeitet werden 

TOP 13: Termine 

 14.04.25 AK Lehre 

 05.05.25 Abgabedeadline Wahlvorschläge 

 12.05.25 AK Lehre 

 20.05.25 8-14 Uhr Hobit contact 

 22.06.25 Athene Preis Deadline 
 

TOP 14: Aufgaben 

 Alle machen sich Gedanken, ob sie Team EDV unterstützen wollen (28.10.)  

 Tommy telefoniert mit Prof. Kaßens-Noor wegen Verfügbarkeit von Online-Lehrmitteln 

(2.12) 

 Gemeinsames Mittagessen mit Professor Kraus mit dem Thema AK Lehre (2.12) -> 

Milena 

 Team EDV macht sich Gedanken ob Aufgaben verallgemeinert werden können 

(13.01) 

 Selina entsorgt den Drucker (27.01) 

 Lara und Daniel kümmern sich um digitales Protokoll (27.01) 

 Selina und Alina kümmern sich um Strategiewochenende (27.01.) 

 Wir machen uns Gedanken, wann wir Prof. Lehmann mal einladen wollen um z.B. 

über Reakkreditierung zu sprechen (27.01.) 

 Milena und Jana kümmern sich um eine neue Fachschaftseinführung (27.01.)  

 Redeleitung macht sich Gedanken über einen Fototermin (27.01.)  

 David und Daniel kümmert sich um Abholung neuer Fachschaftsklamotten (27.01.)  

 Jeder macht sich Gedanken für Vorschlage für den Athene Preis - bis zum 28.04 

(03.02) 
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 Team EDV fragt beim HRZ nach ob ein Account bei Nextcloud gemacht werden kann 

(10.02.) 

 Protokollleitfaden überarbeiten im Bezug aufs Gendern - Keanu (10.03.) 

 Organisieren offener Fachschaftssitzung – Konzept und Entwurf bis 07.04. (Lara) 

(10.03.) 

 Mitglieder heuern aktiver für die Fachschaft an (10.03.) 

 Alle machen sich Gedanken, ob sie eine Aufgabe der ausscheidenden Mitglieder 

übernehmen können (10.03.) 

 Team EDV überlegt sich, ob wir uns einen neuen Rechner brauch (24.03.) 


